



## KEBUDAYAAN



**SIAP DIGELAR:** Sussana jumpa pers tentang Pawai Alegoris Harmony in Old Mataram, kemarin (5/6).

### Dispar Gelar Pawai Alegoris-Harmoni Jogja 2024

**JOGJA** - Dinas Pariwisata (Dispar) Kota Jogja akan menggelar Pawai Alegoris-Harmoni Jogja 2024. Kegiatan yang mengusung tema *Harmony in Old Mataram* itu akan diselenggarakan di Kotagede, Sabtu (8/6) mulai pukul 15.00 hingga 17.30.

Kepala Bidang Pemasaran Pariwisata Dispar Kota Jogja Sri Arika Wahyuningsih mengatakan, rutanya melewati wilayah Kotagede, dimulai dari Jalan Kemasan hingga Jalan Mondorakan. Pawai itu juga akan menghadirkan berbagai atraksi seni dan budaya yang dikemas secara apik, etik, dan estetik. Selain itu juga akan memvisualisasikan tentang destinasi di Jogjakarta. "Kegiatan ini tidak hanya menjadi ajang untuk menampilkan kreasi budaya masyarakat. Tetapi juga sebagai sarana promosi objek wisata, terutama sektor selatan kota," ujar Arika, kemarin (5/6).

Melalui pawai tersebut diharapkan dapat untuk meningkatkan jumlah kunjungan wisatawan ke Kota Jogja. Sehingga dampaknya nanti dapat meningkatkan perekonomian serta kesejahteraan masyarakat. Pemilihan Kotagede sebagai lokasi pawai juga bukan tanpa alasan. Selain karena merupakan sentra kerajinan perak dan terdapat kompleks Makam Raja Mataram Islam, di wilayah tersebut juga memiliki potensi berupa kuliner lokal.

Tim Kreatif Pawai Alegoris Harmony In Old Mataram Hedi Setio Yulianto menyampaikan, akan ada sepuluh situs yang dinarasikan dalam atraksi seni. Yakni Situs Beteng Cepuri/Bokong Semar, Situs Padas Temanten, Situs Watu Gajah, Situs Nogobondo, dan Situs Beteng Peleman.

Kemudian juga Situs Watu Gilang, Situs Sumur Retno Dumilah, Situs Sendang Selirang, serta Situs Watu Gatheng. Kesepuluh situs itu dinilai memiliki yang cukup menarik bagi para wisatawan. **(inu/din/er)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005